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A Loredana DtPtUs 
AmbÌMtofpHcMeglanlÌNi 
LoNOaiM (te Patta, amMoitfoNottdoc, 0» 
WlnMdbnwiUéliaiMHiuilMWleuniMega 
>HolM|Mto|wHllelM«MI'aniUMhP*rlp««lri*l 
a lMdMOnlr idwi l^MMHialoM'MblMM. 
Unoona Ite r^trt*eotabcapef*awMVe>« feto 
OoflteeUtimp) i r t i tfonN Carrara. I» prima Ite 
notte Itettagla «ontrate polttM wbanhtìe* 
iteffaeaeaeorotataiteOorace, • " * ora «nttamM»» 
Mii«wm**|l«conip*iiniap*rlpÉ«cM,IBI>KlalB 
Hviioo.lteMoltJopauropoitiMdel Parodi 
Monte MMto,Mii iMaprtMMt>M«ta ira nBB 
amor* haafeperffpiAofc^eeTC dot tool primi 
•MdM«|mno^«iwl*D>Bn«iMmPJteMri la 
widv» variante di «»MI»iro1« dt>itoli* wta volto per 
M i o delWro hareedaeatvar* dal canwoto. 

E Ettori» Hortta» 
va al Lavori pabblkt 
«MMIa1«iwHlMri*^éM|id*,««t<i>amhhii l i 
aatwpo.il ilaÉwiiWawmhaeateladOefa al 
Uoartpofcblk'odoia.con.a nuova toga era 
aw«Wiltel|niiai»ioa»>«aaiw»Bn.IiteitMMiinllra 
•Mau^lpoOirlepotft mettere aia provai»»** 

ateMn^PanmconoiPtaodoI orienta omnia 
•MdiopteaLdortfOMicontI con lo buone dolo d t t t 
0»aopa*teMdtee»4)reitpafete,conlpioWerr»deie 
t o r n i i oeopptaMotofatePMra««aNpuoMfcho 
ClMnalaiaiMoWlacttlAnamoi1lo«to,conla 
ttrado eia vanto** attutata o beta*. h> 
ttnttwa*ww*wlapOMeWc-vlMaa«M*l«ller* 
d**tmtttiooaTOa»»olad*«a»*»»ofiii«wilrt*iiiaiai 
5^iaa>»ifcalto»1»»d*é»toem*epi«Ya«tl« 
tvvaUwnonfl* voratfal corno quel la dia al è aperta 
ottetto (torno fa *oHa (tetortéo. 

Riccardo DoHa Rocca 
Scout alla Suola 
Renante Dona Rotea, Maeai, 
rauea»aiotan*tiea,*a» 
• i i amra ma acaote. t — 
a1n|om««ri*afedlootnulOM 
cattaa^te^toatmovkivMtodet 
CiWlanooooloHdljiwwao 
'GOHHJII • In *tlfcplwppt)rtl MA 
moUaaoonantidolPaitt» 
popolara. l o cHoaioao e» •*» 
ocoot- tra g ì acranal dal 
Camplaatfc.MeeawtePaBa 
JtoctMMaWèaafrotarioael 
•iBvUnfbl «MB ecoat, Domi 
occuparti, altro che dilla nuota • 
a*gMa»tllr.oB,éeiaWtteaM* 
otudte o dova poanno por I 
etovaal 

Ansalo Canaio 
aJPatrinwnb 
H u a n e l i dicotoma «Tèda tempo. 
Untolo Capate, 40ami), re» ano, 
centWlM dola Certa 0*1 coa«,è 
urto del vIoaBomniloioil chi nonno 
reitotooortl dal Canvldoallo dopo 
toaelotfta>antooalceMWte 
comunale diTangentopoa. Doni 
occapwotolinOMOOpItol p» 
daHcath un pttXrmnH haaianeu, 
foatlte pardon con cttentoteo 
aopneslniailoM,enaaapettadl 
aooor* nMoao o toddMoo te parto, 
««menai prole» di MiteM, 
MOOW hi vondKa pai riaonan I 
Mondo eomMOto. 

assessori 
1 sindaco apre 
porta ai popolari 

Diventano dodici gli assessori della giunta Rutelli- L'ultimo 
Consiglio dei ministri ha decretato la modifica di legge 
che consente l'allargamento. Resta da sciogliere il nodo 
dell'ingresso in maggioranza dei popolari. E per questo si 
dovrà attendere, oltre alla fine del Consiglio nazionale in 
corso a piazza del Gesù, anche l'esito delle trattative na
zionali e regionali. Rutelli pensa intanto di aprire le porte 
a personalità cattoliche come Canale e Della Rocca. 

•UUI IMtJLU m V A S I 
• Dodici, come gli apostoli È il 
numero degli assessori che presto 
- molto presto - slederanno al ta
volo della giunta. Se ne parla da 
tempo di questo altatgamenlo. Ma 
ila ieri l'operazione è pronta a par
tire. L'altra sera a Palazzo Chigi è 
slato reiteralo il decreto-legge sui 
comuni e da quella via è slata ap
provata la modifica che consente 
alle citta coinè Torino con pia di 
300 mila abitanti di portate il nu
mero degli assessori da otto a die
ci. E nelle metropoli con oltre un 
milione di abitanti di far passare i 
componenti della giunta a dodici, 

Napoli. Milano e Roma ora de-

•MCIOIlMMMleKUJ 
vono solo aspettare che il decreto 
wnga pubblicalo sulla Gazzetta uf
ficiale. Tempo previsto: una quin-
diana di giorni, Ma la porta è aper
ta. Bisogna solo vedere chi occu
perà i quattro posti liberi al tavolo 
della giunta in Campidoglio. Men
ile C'È ancora da sciogliere il nodo 
dell'allargamento della maggio
ranza ai popolari, dopo gli inviti 
più volte ripetuti nei mesi scoisi sia 
da Rutelli sia dal capogruppo del 
Fds Bellini. 

Alcunecaselle del nomi sono fa
cili da riempire, £ certo che il pi-
diessino Otorino Montino avrà 
rinvestitura ufficiale per diligere 

l'assessorato ai Lavori pubblici. 
Avendo già pei questo una delega 
speciale del sindaco, l'unica diffe
renza sarà che I suoi atti non do
vranno più essere controfirmali da 
Francesco Rutelli per avere rilevan
za giuridica. E che Montano dovrà 
dimetterei da consigliere comuna
le. Al suo posto nei banchi di sini
stra dell'aula Giulio Cesare suben
t ra i la seconda dei non eletti do
po il sociologo De Naidis che ha 
sostituito l'europariainentare Enri
co Montesano, cioè Maria Coscia, 
già consigliera comunale nella 
passala legislatura ed esperta di 
problemi sociali e dell'istruzione. 

Altra casella facile facile è quella 
che riguarda Lo rodano Do PÓMO, 
prossimo assessore all'Ambiente, 
Anche lei finora ha comuque se
guito la Variante di salvaguardia e 
tutte le vicende legate ala creazio
ne della cintura verde, grazie ad 
una delega ad hoc di Rutelli. E an
che tei dovrà dimettersi da consi
gliera e ciò dà qualche preoccupa
zione nei Verdi. Nella lista la prima 
a subentrare dovrebbe essere 
Adriana Spera, una sindacalista 
dell'lstat, di cui pero non si cono

sce il curriculum ambientalista-, 
mentre dopo di lei ci sarebbe Cor
rado Carruba, portavoce del Sole-
che-ride. 

Per l'assessorato al Patrimonio, 
scorporalo senza resisterne dalle 
incombenze di Linda LanzMotta 
che potrà cosi dedicarsi integral
mente al Bilancio, era e resta il più 
quotalo Angolo Canate. È un cat
tolico-Ma non e un popolale, non 
è iota nostra», ha sempre detto di 
lui Mauro Cutrurb, ex capogruppo 
capitolino e ora segretario romano 
del Ppl. Rutelli sembra intenziona
to a lar cadere la scelta in ogni ca
so su di lui. Anche se c'è chi bron
tola. Alleanza democratica, che ha 
tra l'altro rinunciare alla candida
tura di Riccardo Milana per una 
presenza in giunta, non è molto 
contenta della candidatura Cana
le, 
Il cruciverba capitolino diventa più 
complicato quando si passa al 
•quarto uomo-. Prima di tutto per
ché I popolari potrebbero, in (un
zione di un loro ingesso in mag
gioranza, voler dire la loro. Edo di
pende dall'esito della trattativa re
gionale e nazionale, oltre che dal 

consiglio nazionale In cono a 
piazza del Gesù. E poi perchè il 
•quarto uomo» dovrebbe occupar
si di un assessorato ancora da rita
gliare, Si parla di un assessorato al-
la Scuola, intesa come asili nido, 
scuola materna e problemi dei gio
vani: de lege ora affidate in parte a> 
l'assessore al Personale Fiorella Fa
rinelli e in parte all'assessore die 
Politiche sociali Amedeo Piva, Ma i 
popolari, che oUrehttto probabil
mente vorrebbe contrattare su due 
posti in giunta, potrebbe accettare 
una delega più vasta. In questo ca
so si creerebbe un assessorato alla 
Famiglia, includendo tematiche 
sociali particolarmente care al Ppl. 

Rutelli si è comunque tenuto un 
nome nel cassetto. Mei suo entotu-
ge si dice che vada come vada la 
vicenda con il Ppi, il sindaco non 
ha nessuna voglia di utilizzare II 
manuale Cencelli. Tra l'altro è si
curo dì non poter dare l'incarico a 
nessun consigliere popolare del 
Campidoglio, a meno di non voler 
aprire le porte ad un ex ppi passa
to armi e bagagli da tempo a Forza 
Italia: Verzeschl, il primo dei non 
eletti, fa parte della segreteria di 

Gasbarra, Ppi: 
«Per adesso 
meglio parlare 
di "estemi"» 
• •Pronto?». 5isiWono urta, iwfli-
martì, rwnorqgìamenlt. -Siamo nel 
bel mezzo della discussione-, ri
sponde quasi scusandosi Enrico 
Gasbarra, presidente del consiglio 
comunale di Roma, raggiunto du
rante la seduta di ieri de) consiglio 
nazionale del PpL 

M e » «ou dteo. toct Heeardo 

OOOeOnveHO OJemO AnMTf 
Ride. Per quello che ci riguarda, 
avevamo già avvertito il sindaco 
che in questi due giorni saremmo 
stati totalmente Impegnali a cer
care di capile cosa succede all'in
terno del nostro partito. Poi avre
mo da studiare tre punti d'inter
vento per la città da proporre alla 
maggioranza per vedere se sia 
possibile integrarli con il program
ma della giunta. E qualora venga
no accolti per dare eventualmente 
una indicazione per una persona
lità di grande capacità professio
nale che riteniamo in grado di 
rappresentarti. Siamo comunque 
propensi in questo periodo a dare 
indicazioni di persone esteme al 
partito. Ma al momento non ab
biamo alcun nome, non ne abbia
mo formulati e non ne abbiamo 
neppure In lesta. Soche Rutelli ha 
espresso l'intenzione di rivolgersi 
comunque al mondo cattolico. 
Ma se ha delle idee a noi non le ha 
delle. Di Della Rocca non ci ha 
parlato. 

M0 laPtePMO IO trtoteawo rt ovoi-
ojoroaoo por m» o por doa ao-

Andrw Cerase 

Cesare Previtl. Un esterno, quindi 
E si dice anche che il sindaco ab
bia stabilito che il «quarto uomo- in 
ogni caso debba essere una perso
nalità cattolica di grande prestigio. 
Il nome nel cassetto sarebbe quin
di quello di Riccardo Dotte Roc
ca, dì cui si vociferava qualche 
tempo fa. Soprannominato -lo 
scout». 

Tutto dipende dallo scenario 
polìtico che farà da sfondo alla 
nuova foto di gruppo della giunta 
Rutelli quando l'allaigamento del
la giunta dirotterà operativo. Il pa
norama per ora resta infatti con il 
•buco» dell'incognita Ppi. Ma intan
to anche all'interno della maggio
ranza rutelliana attuale c'è un cer
to fermento. C'è ad esempio chi fa 
notare che Bassolino a Napoli ha 
chiamato fuori due uomini della 
squadra che ha -giocato» il primo 
tempo per sostituirli. E quindi nien
te vieterebbe a Rutelli di fare altret
tanto, prendendo l'occasione del
l'allargamento della giunta per ag
giustare il tiro con un mini-rimpa
sto. Di certo si sa che da h ned) 
prossimo in Campidoglio non si 
parlerà d'altro. 

Ni su uno, né su due ne su tre. 
Non su uomini o su posti; ma su 
alcuni punti programmatici che ci 
stanno particolarmente a cuore. 

« N i ? 
La famiglia, la scuola, lo sviluppo 
delle attività produttive con parti
colare riguardo alle iniziative pei 
l'Anno Santo, anche in funzione 
di un migliore rapporto con il tes
suto economico, soprattutto del 
terziario e del commercio, e con 
le parrocchie. Queste sono le no
stre priorità. E stiamo su questi 
punti elaborando alcuni progetti 
su cui imbastire un dialogo. Ab
biamo nominato un comitato spe
ciale per aiutarci, 

Uno Bpocte di coRMteao di oodj» 
aH-

Sl, ma tecnlco-pollllco. È coordi
nato dal professor Stipo . titolare 
della cattedra di economia e com
mercio all'università La Sapienza, 

non oaaoto wctotro l nvrnova 
do t i aooooaertiool •prè

si, significa che questa non è ne 
l'unica ne la questione più impor
tante per noi. Per noi la cosa più 
importante è un acconto sul pro
gramma. (uno pausa). Ma è an
cora moto lungo il cammino pri
ma di arrivare, se mal ci si arriverà, 
ad un ingresso dei popolari nella 
maggioranza comunale. 

Vede una «rossa» in un campo rom e chiama la questura, poi si arrabbia per la cittadinanza a Salman Rushdie 

Rutelli dalla Ferrari ai «Versetti satanici» 
ai Li mattino passa davanti a un 
campo nomadi, vede una Ferrari e 
allerla il proietto, la questura e I ca
rabinieri Poi toma in Campidolgio 
e quasi «lira le orecchie» al Consi
gliò comunale per aver approvato 
un ordine del giorno per la cittadi
nanza onoraria allo scriltore Sai-
man Rushdie, quello del «Versetti 
satanici». Non era stato informalo. 
e ha definito l'atto dell'aula «una 
discussione impropria». Il protago
nista di entrambi gli episodi e II sin
daco Francesco Rutelli, 

Comincia da Tor di Valle la glor-
nutn -InvesllBalIvu» del primo citta
dino, E lui stesso a racconterò al 
cioiilsii; «Monito andavo ad aprire 
il cantiere titilla nuova centrale ler-

moeieltrlca dell'Acea ho avuto 
modo di vedere con i miei occhi 
che nel campo nomadi di Tor di 
Valle, destinato ad essere trasferito 
a Tor di Cenci, era parcheggiata 
una fiammante Ferrari. A pochi 
metri di disianza, si poteva assiste
re allo smontaggio, di fronte agli 
occhi di centinaia di automobilisti, 
di un'autovettura Golf di colore ne
ro, È II caso che si accerti - ha pre
cisato Rutelli - queste ostentate for
me di ricchezza. Proprio perchè il 
Comune Intende proseguire e raf
forzare la realizzazbnc di insedia
menti civili e umani pei la popola
zione rotn, anche nei casi in cui 
occorra contrastare ingiustificate 
opposizioni locali, e Indispensabi

le un' azione intransigente di ri
spetto della legalità-. 

Quando la polizia é arrivata al 
campo, della Gol! nera segnalata 
dal sindaco non c'era più traccia. 
La mobile ha comunque tatto dei 
controlli sulla Ferrari, che non e ri
sultala rubata ma regolarmente in
testata da quattro anni ad un no
made originario della Bosnia e in 
possesso di un regolare permesso 
di soggiorno. La questura sta va
gliando la posizione del nomade, 
Sulla vicenda è intervenuto anche 
Massimo Converso, 11 presidente 
dell'Opera nomadi, che ha dello: 
«Alte volontà politica di Rutelli non 
corrisponde la capaciti ammini
strativa comunale, Il plano del Co

mune è fermo pei livelli burocratici 
inaccettabili. Servono poteri di 
emergenza». Poi in merito al blitz 
Converso ha concluso: «Le dichia
razioni del sindaco generano tur
bative nel confronti dell'opinione 
pubblica romana, mentre sarebbe 
più produttivo obbligare il coman
dante dei vigili urbani Sepe Monti 
ad applicare II regolamento comu
nale nei confronti delle comunità 
provenienti dalla ex Jugoslavia'. 

La questione Rushdie. Invece, si 
è svolta in Campidoglio sotto gli 
occhi di Giulio Cesare. Qui, il Con
siglio ha approvato all'unanimità 
un ordine del giorno per concede
re la cittadinanza onoraria allo 

scrittore da anni condannato a 
morte dagli integralisti islamici. Su
bito dopo l'approvaziorie del lesto 
- presentato dal consigliere Rampi
ni (lista Cannella), a nome dell'as
sociazione «Nessuno tocchi Caino» 
-, il sindaco ha preso la parola per 
spiegare la sua posizione sulla vi
cenda. Secondo Maurizio Sandri, 
capo ufficio stampa in Campido
glio, «Rutelli, che si è detto d'accor
do nelt'esprìmete solidarietà a Ru 
shdìe, ha spiegato che l'odg rima 
ne un impegno del Consiglio sul 
quale la giunta dovrà discutere» 
Come dire: una «discussione im 
propria» per un atto così impegna-
tivo. • Ma.ter. 
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